
 

学校举行 2016年上半年廉政巡察工作约谈会 
 

10 月 14 日下午，学校在知行楼二楼第二会议室召开 2016

年上半年廉政巡察工作约谈会，对廉政巡察整改工作进行强调和

部署。校党委书记田延光、校长梅国平，纪委书记贾俊芳出席会

议。人事处、文学院等 9个单位或部门的主要负责同志和纪检委

员参加了约谈会。学校相关部门和巡察组负责同志列席了会议。

会议由贾俊芳主持。 

田延光充分肯定了学校前一阶段巡察工作取得的成效，对 9

个被巡察单位的巡察整改工作提出了明确要求。他希望巡察单位

要高度重视巡察整改工作，端正态度，保持政治清醒，把思想和

行动统一到学校的要求上来。他强调，一是要抓好整改落实，建

立问题台账，实行“销号”整改，做到整改不完成不销号，成效

不明显不销号，师生员工不满意不销号，力争在一个月内基本完

成整改工作任务；二是要建立长效机制，进一步完善制度建设，

堵塞管理漏洞，营造用制度管人、管权、管事，按政策、按制度、

按纪律办事的良好氛围，切实增强巡察工作的长效作用；三是要

从严要求，进一步树立“抓好党建是最大政绩”的意识，坚决落

实全面从严治党和巡察整改的主体责任，落实“一岗双责”，着

力解决管党治党不力、内部管理不严等问题，不断规范党内政治



生活和组织生活制度，切实防止各种“逾矩、越界、破规”问题

的发生，促进风清气正的政治生态建设，为学校改革和发展营造

良好氛围，提供有力的纪律保证。 

会议要求，被巡察单位和部门主要负责人要兑现表态承诺，

对照问题清单，一项一项地整改，确保整改工作达到预期效果，

取得实实在在成效。被巡察单位和部门要切实落实会议精神，认

真抓好整改工作，要通过巡察整改，使党员干部和教职工的精神

面貌有新变化，纪律作风有新加强，班子建设有新进步，干事创

业有新局面，各项工作有新成效，“十三五”发展有新作为。 


